

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Kesimpulan berdasarkan hasil dan pembahasan penelitian yang berjudul “Hubungan Pengetahuan Ibu Hamil Trimester III tentang *Antenatal Care* dengan Frekuensi Kunjungan di Puskesmas Garuda Kota Bandung 2023”, yaitu sebagai berikut:

- a. Frekuensi pengetahuan ibu hamil trimester III tentang ANC di Puskesmas Garuda Kota Bandung 2023 memiliki pengetahuan baik sebanyak 34 responden (77,3%) dan pengetahuan cukup sebanyak 10 responden (22,7%).
- b. Frekuensi kunjungan ANC di Puskesmas Garuda Kota Bandung 2023 diperoleh hasil bahwa ibu hamil trimester III yang melakukan kunjungan ANC tidak lengkap sebanyak 22 responden (50%) dan melakukan kunjungan ANC lengkap sebanyak 22 responden (50%).
- c. Hasil uji *Chi Square* dengan nilai $p\text{-value} = 0,004 < \alpha = 0,05$ dengan tingkat kepercayaan 95% memiliki arti terdapat hubungan mengenai pengetahuan ibu hamil trimester III tentang *Antenatal Care* dengan frekuensi kunjungan di Puskesmas Garuda Kota Bandung 2023.

5.2 Rekomendasi

Penulis ingin memberikan rekomendasi kepada beberapa pihak terkait berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, antara lain kepada:

a. Institusi Pelayanan Kesehatan

Mempertahankan penyuluhan mengenai ANC dengan terprogram serta tetap memberikan dukungan dalam meningkatkan minat untuk ibu hamil selalu melakukan ANC ketika melakukan konseling.

b. Instansi Pendidikan

Menambah literatur untuk mahasiswa Poltekkes Kemenkes Bandung yang bisa dibaca di perpustakaan mengenai hubungan pengetahuan ibu hamil trimester III tentang *Antenatal Care* dengan frekuensi kunjungan.

c. Peneliti Selanjutnya

Dapat dijadikan data dasar bagi peneliti-peneliti selanjutnya dan kiranya dapat mengembangkan penelitian dengan menghubungkan faktor-faktor lain, seperti faktor predisposisi (sikap, kepercayaan, nilai, demografik), faktor pemungkin (ketersediaan sumber daya kesehatan, aksesibilitas sumber daya kesehatan, promosi masyarakat, keterampilan yang terkait dengan kesehatan), dan faktor penguat (dukungan suami dan keluarga serta sikap dan perilaku petugas kesehatan).